
R5 にじにこ展覧会 保護者アンケートまとめ 

 

 

１年生 

・子供達の力作を見ることができてとても良かった。 廊下の電気が付いていなくて暗く感じた。照明を

あてる等展示している雰囲気があればなお良かったと感じた。 

・いきいきとしていて大変素敵でした。 

・子供達の作品がとても素晴らしかったです! 準備も大変だったと思いますが、素晴らしい企画をあり

がとうございました。 

・学年が上がるにつれて作品の完成度が高くなり、成長を感じさせてくれました。 

・役員の方々、先生方、皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。体育館では密になるので良かっ

たのでは、と思います。ただ、全学年、全作品を見たい場合は体育館の方が効率が良いとは思いますが。 

自身の子の学年ではない物も、楽しめました。4年生のミニチュアのお部屋？が面白くて、とても素敵

でした。これからも作って欲しい作品でした！一年生のお城、若草のケーキも華やかで可愛くて良かっ

たです。  

・子供も楽しめました。 

・普段の頑張りが見られてとても良かったです。 

 

２年生 

・みんな素敵な作品を作っていて、字もとても上手で、いろいろ見られたので良い機会でした！ 

・展示会の 3 日前にたまたま二小の横を通ったところ、体育館の飾りつけをする二年生の担任の先生方

をお見かけしました。心を込めて子どもたちの輝く場を準備してくださっていることを感じ、ありがた

く思いました。当日はタイトル「輝け！555色のにじ」の通り、子どもたちの豊かな個性を存分に感じ

られる展覧会でした。 全ての作品を見るための順路の掲示があると嬉しかったです。 

・クラスで時間を分けてあり見やすくてよかったです。 

・子供が描いたとは思えないようなとても上手な絵や、個性豊かな作品がたくさんあって、見ていてとっ

ても楽しかったです。１人１人が色々な思いを込めて、考えて作ったんだろうなと思うと、なんだか暖

かい気持ちになりました。 子供達も、先生方も、お疲れ様でした。 

・とても素晴らしかったです！ 学年ごとで成長もわかり、楽しく見学させていただきました。若草さん

の展示が印象的でした。 ありがとうございました。 

・各学年の展示、作品を見ました。どの作品も個性があってとても楽しかったです。やはり高学年の作品

はとてもクオリティーが高く見応えがありました。学年、クラス単位の大きな作品もあればさらに盛り

上がったのかなとも思いました。 先生方のお指導ありがとうございました！ 

・1年生から 6年生まで見応えがありました。 体育館への渡り廊下もとても綺麗でした。 何階に何年生

の教室があるか分かるものがあると助かりました。（教室は自分の子どものところしかわからないので） 

・展示が学年別になりみやすかった。体育館の渡り廊下綺麗でした。見学が学年でなくクラス別で、各々

の周り順が事なり混雑しなくよかった。土足のままの見学はスムーズだったのでありがたかったです。 



・子どもの作品が見られて良かったです。 学年ごとに階が違ったので、学校探検しているみたいで、良

かったです。ありがとうございました。 

・一人一人の作品が個性的で、どの作品もとても素晴らしかったです。子供たちの様々な才能を感じ感銘

を受けました。 

 

３年生 

・土曜基本仕事や受診の為、いけなかった。 写真の販売などあると嬉しい。 

・みんな、力作ぞろいでとてもよかったです。 来年も楽しみにしています。ありがとうございました。 

・こどもたちの様々な作品がみれてとても有意義な一日でした。 今回のステンドグラスのように同じモ

チーフの作品を各学年で制作する取り組みは学年が上がるにつれて上級生の作品のレベルも上がるの

を実際に見ることができ、良い構成だなと思いました。 大人が見ても上級生の作品は見応えがありま

した。 また次回が楽しみです。 

・パンフレットに書いてある展示場所の案内がまとまって書かれていないため展示されているに気が付

かないことがあり とても残念に思いました。展示されている場所の表記は 1 か所にまとめて分かり

やすい記載でお願いいたします。 

・時間を分けたことでそれほど混雑せずに作品を観られて良かったと思います。作った子ども自身が、ど

こを工夫したか、どこを見て欲しいか一言書いているのが、作品をみるときにとても参考になりまし

た。二小で良かったことも、一人ひとりそれぞれの言葉だけ書かれていて、気持ちが伝わりました。 

・沢山の製作物が見られてよかったです。 

 

４年生 

・家族で見に行きました。娘が自分の作品を一つ一つ説明して案内してくれました。素晴らしい作品ばか

りで、楽しい展覧会でした。混雑していなくて見やすかったです。 

・前回のように体育館の中に展示してほしかったです。 正直、じっくりと鑑賞できず、子供たちの頑張

りを 堪能できなかったので残念でした。 

・発想が豊かで立派な作品ばかりでした。子どもが嬉しそうに説明してくれて、誇らしげな様子が嬉しか

った 

・子供達も嬉しそうに自分の作品を見せてくれました。 

・どの作品もパワフルで元気をもらえました。学校内をぐるりと回る展示は、広々としていて、また、「こ

こにも作品がある！」という面白さもあり、大変良かったです。展示や掃除・後片付けなどが大変だと

思いますが、取り組んでくださった先生方・関係者の皆様に感謝です。ありがとうございました。 

・規模は小さかったが、こどもの頑張りが分かりました。 

 

 

５年生 

・1人ずつ個性があって、同じものを題材にしているのに面白かったです！ 

・とても良かったです。 

・２年に 1 度の展覧会と同じ意味合いの開催なら、木曜から土曜日を観覧可能日として、開催してもら



いたかった。土曜日のみ、午後だけでは、見に行けない。 

・土曜日の短期間しか見れないのは残念でした 校内が土足で OKなのがありがたかった 子供たちの作品

はどれも輝いていて素晴らしかったです。 

・一生懸命作った作品ばかりで感動しました。 

 

６年生 

・子供達の作品、とっても一生懸命に作ったんだなぁ、子供の想像力ってすごいなぁと感動しました。 

色々な事情があり大変な中、先生方もたくさん工夫して下さり、展示して下さったんだということが、

とても伝わりました。どうもありがとうございました！！^ ^ ６年生で最後の展覧会だったので、や

はり体育館で豪華に飾られているのが観たかったなというのが正直な気持ちです^ ^ 1〜6年生までの

作品が集まって展示されて感じるパワーや感動は、中学校では味わうことの出来ないものです ^ ̂  そ

れと、スマホでアンケートを答える時、回答の枠が広がらず、自分の入力した文章が確認し辛いです

^^; すみません。 否定的な意見ではなく、こうだったらな〜と少し思っただけで、とっても感動しま

した！ 素敵な時間をどうもありがとうございました^ ^！！！ 

・楽しく観覧させていただきました。 今回は会場が校舎内だったので娘が案内してくれて助かりました。 

・子どもたちの成長や個性を感じさせてくれる作品で、楽しく観覧しました。 展示については文字のみ

の案内だけではなく、地図を添えていただくとか、校内に順路を掲示いただくとかすると、自分の子ど

もの学年だけでなく全体を観れてよかったかなと思いました。今回は１５０周年と平行開催というこ

とで、異なる展示方法だったのだと思いますが、やはり同じ場所に全学年の作品があり、個々の作品の

みならず、子どもたちがみんなで装飾も含めて作り上げた場所みたいなものはほしかったかなとは思

いました。 

・どの作品も、丁寧に作りこまれていて、子どもたちがとても集中して取り組めているのが伝わってきま

した。 特に 6年生の立体作品は、モチーフにした美術作品に影響を受けながらも、一人一人の解釈で

仕上げられていて、とても見応えがありました。キャラクターの真似で終わらずに、一人一人がオリジ

ナルの作品に仕上げているのが、自分との対話ができている証だと思います。 そうした作品作りに向

けての空間を作り上げていただいた図工の先生や、学校の皆さまに感謝です。 

 

 

学校より 

・体育館は望ましいです。今年度はご案内の通り、周年行事の実施と空調設備設置工事で  

体育館の使用を見合わせました。２年後は、体育館で実施する予定です。 

 ・順路や場所の表示など、ご負担をお掛けしました。 

 ・照明や写真販売、アンケート欄のスペースなど、今後検討してまいります。 

 ・鑑賞日が短かったことは心よりお詫び申し上げます。 

 ・子どもたちや私たち教職員が励みになるご意見をいただきましたこと、感謝申し上げます。 

  


